



# Universidad Austral de Chile

Facultad de Filosofía y Humanidades

Valdivia, junio de 2012

Dr. Luis Cortés Rodríguez  
Catedrático Lengua Española  
Universidad de Almería  
España  
Presente

Junto con saludarle, me es grato comunicarle por medio de la presente, la adjudicación de la Cátedra Guillermo Araya que nuestra Facultad otorga anualmente a académicos e investigadores destacados a nivel nacional e internacional.

En este contexto y en representación del Consejo de Facultad de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral de Chile tengo el honor de comunicarle oficialmente esta grata noticia. Este Consejo ha decidido otorgarle, por primera vez en nuestra historia, la mencionada cátedra que pretende reconocer su valioso aporte al mundo académico y hacerlo parte de nuestra experiencia docente e investigativa en el sur de Chile.

A la brevedad la Dra. Claudia Rosas, Directora del Instituto de Lingüística y Literatura, se contactará con Ud. para coordinar los detalles de su visita y estadía en nuestra Universidad.

Agradeciendo desde ya su participación, le saluda atte.,



Dr. Yanko González Cangas

Decano